
平成28年９月８日（木）

１ ７番　斎藤一夫議員

１．スマートフォン用モバイルゲーム「ポケモンＧＯ」について
（１）ポケモンＧＯの活用について
　　①イベント等の企画の計画は
（２）ポケモンＧＯの学習への影響について
　　①子どもたちへの指導対策は
　　②保護者などの指導対策は
　　③今後考えられる勉強等の影響は
２．職員の健康管理について
（１）平成27年正・臨時・嘱託職員の健康管理について
　　①有給休暇の取得状況は
　　②健康診断の受診状況は
　　③受診後の対応は
　　④職員のストレスチェックの実施状況は
　　⑤現在のストレス対策は
　　⑥町長としての健康管理対策等の考え方は
３．学習指導要領について
（１）2020年の学習指導要領について
　　①どんな点が変更になるのか
　　②英語指導助手の配置計画は
　　③今後変更となる内容の対応は

２ ４番　岡安敏雄議員

１．スポーツ施設の整備について
（１）中学校校庭のナイター設備について
　　①現在の照度はどのくらいか
　　②平成11､15､18年度で質問したが、ソフトボールのレクリエーションの照度
    から一般競技用まで照度を上げられないか
　　③総合計画に老朽化に伴い改修の課題とあるが、今後の見通しは
（２）散水栓設備について
　　①各運動施設（利根川総合運動場、大輪公園）に散水栓を設けられないか
（３）スポーツ施設の充実について
　　①子どもたちへの意向調査を行う考えは
　　②今後、スポーツ施設の整備する考えは
２．川俣駅自由通路の高温対策について
（１）高温対策の計画はあるのか
３．道路標示の整備による安全対策について
（１）道路標示の整備について
　　①須賀地区の町道白線補修により走行し易くなり、今後このような補修を行
    う計画はあるのか
４．ドナー助成制度普及について
（１）骨髄や末梢血幹細胞移植のドナー制度について
　　①群馬県は助成制度を行うが、町はどのような対応をするのか
５．老老介護の実態について
（１）老老介護の対策について
　  ①町内の老老介護者の世帯数は
 　 ②町としての老老介護対策は

平成２８年第３回明和町議会定例会一般質問事項



３ ９番　早川元久議員

１．安全対策について
（１）安全対策について
　　①近隣では側溝での死亡事故が発生しているが本町は安全なのか
　　②中学校では校舎のコンクリート片が落下したことがあるが、その後の対
　　策は
　　③利根川総合運動場ではラジコン飛行機で遊ぶ人がいるがその対策、ルール
　　づくりは
　　④以前、利根川総合運動場入り口付近にまむしに注意との看板があったが無
　　くなった理由は
２．学生制服などの再利用について
（１）学生服などの再利用について
　  ①もったいない館での学生服の再利用の件数は
 　 ②再利用の種類を拡大できないか（足利市では制服リサイクルバンクとして
　　中高生の制服、ワイシャツ、運動着、柔道着、ランドセル、カバンなどをク
　　リーニング代程度で提供する事業を行っています）
３．低公害車購入費補助事業について
（１）低公害車購入費補助事業について
  　①活性化対策として購入先を町内の事業者に限定できないか
  　②要綱の第３条(1)のエが「削除」となっているが、その理由は

４ １番　堀口正敏議員

１．寿命の延伸について
（１）健康寿命の延伸について
　　①取り組みと目標年齢は何歳か
（２）平均寿命の延伸について
　　①県下市町村中、上位にする目標を掲げては
（３）健康づくりについて
　　①個人への意識づけ、動機づけは
　　②健康エンジョイポイント制度の導入について
２．行政評価について
（１）事務事業評価システムについて
　　①進捗状況と評価方法は
　　②外部の視点を取り入れた評価を
（２）こども園増築に対する評価検証について
３．町税・国保税について
（１）徴収率向上対策について
　　①これまでの取り組みについて
　　②どうしたら徴収率を上げられるのか
（２）延滞金について
　　①徴収率は
    ②本税のみ納付した後の確定延滞金の徴収は



５ ３番　奥澤貞雄議員

１．空き家対策について
（１）行政地区別懇談会後の対策について
　　①具体的な対策の検討は
　　②ＮＰＯとの連携は可能か
　　③塾としての活用方法は可能か
　　④民間団体やボランティアの活用は可能か
２．適応指導教室について
（１）前回（H24.3月）の質問後の対応について、民間の協力者などの対応状況は
（２）卒業後の追跡調査を行う考えは
（３）心理カウンセラー等のサポートを行う考えは


